

Nous estimons que les événements récents et le climat qui en découle sont des arguments puissants en faveur de la vérification en tant que partie intégrante des accords sur la limitation des armes. C'est donc une raison de plus d'aller de l'avant.

En conclusion, je tiens à assurer les membres de cette Commission que le Gouvernement du Canada est déterminé à faire un effort soutenu pour contribuer au processus de limitation des armements et de désarmement. Les événements inquiétants qui se sont produits depuis la dernière réunion de cette Commission et la détérioration du climat international qui les ont suivis, nous convainquent qu'il faut déployer des efforts plus grands encore. À ce propos, nous devons rappeler que le processus de limitation des armements et du désarmement n'est pas une fin en soi, mais plutôt un moyen de parvenir à cet objectif. Celui-ci, bien entendu, est d'assurer la paix et la stabilité de cette planète, de sorte que nous puissions nous occuper exclusivement de tous les autres problèmes vitaux auxquels nous devons faire face. Dans tous ces domaines, le Canada demeure profondément engagé.